

► Cholo colocó la primera piedra y prometió universidad

# Hospital A-1 para S JL

**E**l presidente Alejandro Toledo y la ministra del Salud, Pilar Mazzetti, colocaron ayer la primera piedra que dará inicio a la construcción del nuevo hospital de San Juan de Lurigancho y que beneficiará a cerca de un millón de habitantes de ese populoso distrito. El jefe del Estado también anunció que próximamente se construirá una universidad estatal en esa jurisdicción. Las obras del sanatorio se iniciarán gracias a que el pasado 23 de mayo se publicó la ley que declaraba de necesidad pública ese nosocomio que se levantará sobre un terreno de diez mil metros cuadrados, colindante al área donde hoy se



■ Sanatorio beneficiará a cerca de un millón de pobladores.

encuentra el Centro de Salud Materno-Infantil de Canto Grande, cuya capacidad es de 30 camas. Además, los nuevos pabellones serán de emergencia y hospitalización. En su discurso, Toledo agradeció a todos los congresistas que permitieron la aprobación de la ley que facilita la construcción del hospital y se comprometió a supervisar el avance de los trabajos. El Presidente aseguró que su Gobierno no dejará de impulsar obras en todo el país e informó que para ello se acelerarán los presupuestos sectoriales. "Nutrición, salud y educación son las mejores armas para derrotar la pobreza", finalizó.

Toledo agradeció, especialmente, a la congresista Julia Valenzuela por el interés mostrado para edificar una universidad en el cono este de Lima.